



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 5 DE JUNIO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,703 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

## Se alzan por el asesinato de Giovanni

GUADALAJARA. Jóvenes protestaron y quemaron patrullas ayer en el centro de la capital de Jalisco, luego de que Giovanni López, un albañil de 30 años, fue detenido y golpeado por elementos de la policía ministerial en Ixtlahuacán de los Membrillos supuestamente por no portar cubrebocas en la calle. Se lo llevaron en la patrulla y posteriormente fue reportado como muerto. Exigen justicia a las autoridades. **Pág. 23**



ELIZABETH IBAL, EL OCCIDENTAL

## RECORTAN A 300 EN AGUASCALIENTES

# Reinician despidos de Nissan en México

MARIO LUIS RAMOS, EL SOL DEL CENTRO

### El confinamiento y la caída en ventas han detonado incertidumbre en el estado

AGUASCALIENTES. Nissan Mexicana despidió a 300 trabajadores en el estado informó José Alfredo González González, secretario general de la Federación de Trabajadores de Aguascalientes. En total en el sector, agregó, al menos 500 puestos laborales se han perdido en los últimos días por la pandemia.

Al cierre de esta edición, ni Armando Ávila Moreno, vicepresidente de manufactura del corporativo, ni Luciana Herrmann, directora de Comunicación Corporativa de Nissan Mexicana, estuvieron disponibles para contestar las solicitudes de información de este diario sobre este despido masivo.

"La caída de las ventas ha sido estrepitosa y como consecuencia de ello se tienen que hacer varios ajustes. Ya no se pudieron sostener las negociaciones para mantener la misma plantilla y desafortunadamente vienen ajustes de personal", señaló el líder de la Federación de Trabajadores.

El pasado 25 de mayo la industria automotriz en Aguascalientes reinició de manera parcial sus actividades, luego de más de seis semanas de paro declarado por la emergencia sanitaria.

Hace una semana, Nissan puso punto final al agresivo plan de expansión global que inició años atrás el hoy prófugo de la justicia Carlos Ghosn. El 28 de mayo el fabricante japonés confirmó su retiro parcial de Europa para enfocarse en Estados Unidos, China y Japón, y anunció el cierre de su planta en Barcelona, lo que implicó la desaparición de tres mil empleos directos y 22 mil indirectos de la cadena de suministro. Se desconocen los planes de ajuste para México. **Pág. 20**

## MÉXICO EVALÚA

### Gastan menos en salud, pese al coronavirus

En los primeros cuatro meses del año, el sector Salud en México registró un subejercicio en el gasto de casi seis mil millones de pesos, según un análisis de México Evalúa. De acuerdo con el organismo, las dependencias del sector tenían aprobado un gasto de 184.2 mil millones de pesos para el periodo enero-abril, de los cuales han ejercido 178.5 mil millones. Mariana Campos, coordinadora del Programa de Gasto Público y Rendición de Cuentas de México Evalúa, resaltó que para el sector aún quedan 513.7 mil millones de pesos asignados para este año, por lo que el gasto ejercido a la fecha no es relevante si se considera la crisis por el coronavirus Covid-19. **Pág. 13**

ESCRIBEN  
Roberto Aguilar **Pág. 14**  
Javier Orozco **Pág. 15**  
Paul Krugman **Pág. 16**

## EL LADO OSCURO DEL FUTBOL

### Hacen sátira televisiva del Fifa Gate de 2015

En la serie El Presidente, que protagonizan Andrés Parra y Paulina Gaitán, se aborda el escándalo deportivo que involucró a directivos del futbol mundial. **GOSSIP**



## Covid-19 ALERTA MUNDIAL

### ¿Lactantes en peligro?

La discusión sobre la conveniencia de amamantar a los menores en medio de la pandemia ha presentado resultados diversos, pero no hay estudios concluyentes que apunten a que la leche materna transmita el virus.

